

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “**Studi Literatur Model Pembelajaran *Think-Talk-Write* (TTW) dalam Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematik Siswa**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, Ibu Faridawaty Marpaung, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama proses perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM, M.Kes selaku Rektor UNIMED, Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda tercinta yaitu Johannes Situngkir dan Ibunda tercinta yaitu Enemi Rahen untuk segala pengorbanan yang telah diberikan kepada penulis. Terima kasih berkat doa dan dukungan kalian yang selalu memberkati kegiatan dan langkah yang penulis lakukan. Terimakasih juga kepada Kakak tercinta yaitu Yohana Situngkir dan sepupu saya Claudia Situngkir

untuk dukungan, semangat, perhatian juga sayang yang begitu besar dan kepada seluruh anggota keluarga besar saya yang telah memberi doa, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED serta seluruh keluarga besar yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Terima kasih juga buat sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yaitu Lilis Seryani Pasaribu, S.Pd, Maria Christine Pardede, S.Pd, Debi Bora Br. Ginting, S.Pd, Elia Harjenta Ginting, S.Pd, Dandy Mandalahi, Goklan Duffin Pandiangan, S.Pd, dan Jody Lukas Siregar, S.Pd. Terimakasih juga untuk Santu Fidelis Mungkur karena telah menyemangati dan memberi dukungan kepada penulis secara khusus. Terima kasih juga untuk sahabat penulis sedari SMA yang telah memberikan semangat dan dukungan yaitu Anne Bella Donna Silalahi, S.S, Kiki Sitanggang, A.Md, Ribka Eka Sari Simanjuntak, S.H. Terima kasih juga untuk semua teman-teman sekelas Matematika Dik C 2016 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka. Terima kasih juga kepada teman-teman satu bimbingan (Veronika Situmeang, Rahel Sitorus, Tuahta Sipayung, Anastasia, dan Selviana). Terkhusus kepada diri sendiri terimakasih telah berjuang dengan semangat dan bertahan untuk menyelesaikan skripsi dalam meraih gelar.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2021

Penulis,

Regina Situngkir

4162111024